
 

令和５年４月２０日 

ＰＴＡ会員の皆様 

 

仙台市立寺岡小学校ＰＴＡ 

令和 4年度会長 梅本 陽二郎 

 

令和５年度ＰＴＡ総会 議決結果について 

 

日頃より，ＰＴＡ活動へご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

さて，令和５年度ＰＴＡ総会は，新型コロナウイルス感染拡大防止とＰＴＡ業務効率化の観点

から「オンライン決議方式」形式で実施いたしました。オンラインでの多数のご回答のおかげも

ございまして，集計作業時間を大幅に短縮することができ，皆様の幅広いご意見をいただく場と

なりましたことに，役員一同感謝申しあげます。 

つきましては，議決結果について下記のとおりご報告いたします。 

なお，令和５年度の予算（案）につきましては，令和５年３月 3 日に開催いたしました第 4

回運営委員会において，審議済みであることを申し添えます。 

 

 

令和５年度ＰＴＡ総会議決結果 

記 

＜議案＞ 

 

 

 

 

 

 

＜結果＞ 

すべての議案について，過半数の賛成をもって可決されました。 

 

 

 

 

議案番号 議案 賛成 反対 

第 1号議案 令和４年度活動及び決算報告 529 0 

第 2号議案 令和５年度活動方針及び活動計画（案） 529  0 

第 3号議案 令和５年度予算（案） 528 1 

第 4号議案 令和５年度本部役員（案） 529 0 



 

＜意見・質問等＞ 

 

意見・質問等 回答 

・PTA が今後必須の組織であるのか疑問があ

ります。すぐには難しいかもしれませんが，活

動内容や組織の必要性について見直しが必要

ではないかと思います。 

 

・PTAは必要なのか，又は抜本的な問題や改

善点があるのではないか。全国的にも懸案事

項として様々な動きが見られている昨今，寺

岡小学校においてもゼロベースで見直しても

良いのかと思います。 

・貴重なご意見ありがとうございました。 

今までの PTA活動全てが必要かどうかは見直

す時期にきていると本部役員も考えており，都

度開催が必要か開催するのであればどのような

効率化ができるか話し合っております。 

今後も PTAのあり方を含め検討していきま

す。 

・今後もこのようにオンラインでの決議、会合

を多くしていただけるとありがたいです。 

・初のオンライン決議でしたが、従来の総会よ

りメッセージが簡潔で伝わりやすく理解しや

すかったです。今後もこのような PTA 活動の

あり方の見直しは随時していくべきと思いま

す。 

・子供たち，学校のために活動ありがとうご

ざいます。 

・その他多数の感謝のご意見をいただき，励み

になります。ご意見ありがとうございました。 

（主なものを記載させていただきます） 

※総会資料は，６〜８ページの「（案）」の文字を消して，一年間大切に保管してください。 

                              以上 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様 

 

今年度も昨年度に引き続きＰＴＡ会長の職を仰せつかりました梅本と申します。その重責にあら

ためて身の引き締まる思いです。お引き受けしましたからには子どもたちが楽しく豊かな学校生活

を送れるように，一生懸命に努めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 今年度のＰＴＡ活動スローガンは，「認め合い 支え合う～笑顔で育む地域の輪～」です。子ども

たちがお互いを認め合い，思いやりの心をもって協力・協働ができる児童に成長していけるよう，

ＰＴＡとして学校生活をサポートしていきましょう。また，様々な生活様式や多様な価値観が生ま

れやすい時世のなかで，私たちもお互いを認め合い支え合ってＰＴＡ活動を行なっていきましょう。 

 今回のＰＴＡ総会は，初のオンライン形式で開催しました。ご意見欄にはこの新しい試みをポジ

ティブに受け止めてくださるお言葉を多数いただきました。皆様のご理解とご協力に感謝申しあげ

ます。今後も様々なＰＴＡ活動において，省力化並びに効率化に積極的に取り組んでいきます。ど

うか皆様におかれましても，子どもたちや小学校，地域にとってポジティブなご提案などがござい

ましたらＰＴＡ本部までご意見をお寄せください。 

 皆様のご理解とご協力を賜りますよう，よろしくお願い申しあげます。 

 

令和 5年度会長 梅本 陽二郎 



 


